

WertvollerZuwachs in der Sammlung**Mirage-Verein Buochs** Generalversammlung

Bereits fünf Jahre besteht der Mirage-Verein in Buochs. Mit grossem Einsatz sorgen seine Mitglieder dafür, dass ihr Mirage- Aufklärer R-2109 funktionstüchtig bleibt. Zudem wird die Sammlung von Originalsystemen laufend ausgebaut. Dieses Jahr kamen ein SEPR-Raketentriebwerk und ein LIRAS-Aufklärungssystem dazu. Mirage-Verein im Fernsehen Es geht ihm gut, dem Mirage-Verein in Buochs. Präsident Ferdinand Meyer konnte zur Generalversammlung im RUAG Business Training Center zahlreiche Vereinsmitglieder begrüessen. Meyer blickte auf ein erfolgreiches 2009 zurück und berichtete über das fünfte Vereinsjahr. Das Herzstück, der Mirage-Aufklärer R-2109, ist gut untergebracht und wird hervorragend unterhalten. So sind die Sturzflugbremsen und das Bugfahrwerk (beides aus Sicherheitsgründen Attrappen) neu bemalt worden und können vom Original kaum mehr unterschieden werden.



Seite 4